



An den Grossen Rat

14.5619.02

BVD/P145619

Basel, 4. Februar 2015

Regierungsratsbeschluss vom 3. Februar 2015

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend „Zeitungen in Basel – wie teuer sind Zeitungsboxen“

Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Eric Weber dem Regierungsrat zur Beantwortung überwiesen:

„Die Basler Zeitung ist die grösste Zeitung der Region. Sie befasst sich täglich mit politischen Ereignissen im In- und Ausland, Wirtschaft und Sport. "20 Minuten" und "Blick am Abend" sind boulevardartige Gratisblätter, die in Zeitungsboxen erhältlich sind.

Der Baslerstab ist leider Anfang 2014 vom Markt verschwunden. Früher schon sind folgende Gratiszeitungen eingegangen: Metropol, News, Heute und CH.

1. Bekommen Blick am Abend und 20 Minuten die Zeitungsboxen kostenfrei?
2. Wenn die Zeitungsboxen kostenfrei sind, warum ist dies der Fall?
3. Wenn die Zeitungsboxen nicht kostenfrei sind, wie teuer kommt eine Zeitungsbox?
4. Müssen die Gratiszeitungen auch für die Verunreinigung der Stadt aufkommen, denn überall liegen die Gratisblätter umher. Auch der Schreibende dieser Zeilen lässt diese Blätter gerne einmal im Traum zurück liegen.

Eric Weber“

Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt:

1. *Bekommen Blick am Abend und 20 Minuten die Zeitungsboxen kostenfrei?*
Nein.
2. *Wenn die Zeitungsboxen kostenfrei sind, warum ist dies der Fall?*
siehe oben.
3. *Wenn die Zeitungsboxen nicht kostenfrei sind, wie teuer kommt eine Zeitungsbox?*
Gemäss Allmendgebührenverordnung wird pro Box eine jährliche Gebühr von 550 Franken erhoben.
4. *Müssen die Gratiszeitungen auch für die Verunreinigung der Stadt aufkommen, denn überall liegen die Gratisblätter umher. Auch der Schreibende dieser Zeilen lässt diese Blätter gerne einmal im Traum zurück liegen.*
Nein.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt

Dr. Guy Morin
Präsident

Barbara Schüpbach-Guggenbühl
Staatsschreiberin